

## 5 Mädchen und Jungen

In unserer Kita stehen den Kindern "nur" Erzieherinnen als Vorbild zur Verfügung.

Mädchen und Jungen werden bei uns in keine geschlechtertypische Rolle gedrängt. Das Spielzeug wird von allen Kindern gleichberechtigt genutzt. (Puppenküche, Autos, Bausteine, Werkzeugkasten, Verkleidungskiste, ...)

Alle Aktivitäten und Lernangebote werden von Mädchen und Jungen gleichermaßen genutzt, wie:

- > Laub harken,
- > Tische abwischen,
- > Spielzeug sortieren,
- > Fegen,
- > Stühle hoch und runter stellen,
- > Tische dekorieren,
- > Wäsche hängen und abnehmen,
- > Plätzchen backen,
- > Hol- und Bringdienst,
- Schlafplätze herrichten / wegräumen.

## Gender

Unsere tägliche pädagogische Arbeit ist so ausgerichtet, dass wir geschlechtertypische Benachteiligungen entgegenwirken. Jedes Kind soll seine individuelle Geschlechteridentität entwickeln können und nicht durch stereotype Sichtweisen eingeschränkt werden.

Es gibt bei uns keine Aufteilung in spezifische Aufgaben für Jungen und Mädchen.

Fazit: Keine Trennung von Mädchen und Jungen!

Stand: 23.06.2021